

CIELOS DESPEJADOS SON OTRO DE LOS PANORAMAS

Los principales atractivos turísticos de las tres provincias

La belleza natural de los valles y las playas, hasta maravillas arquitectónicas como las iglesias coloniales, son algunos de los hitos que pueden ser visitados por los turistas que recorren las comunas de la región.



La Región de Coquimbo es reconocida como una región turística, y si bien es cierto, hay lugares que tienen mayor fama entre los visitantes que llegan a la zona, se debe destacar que las tres provincias cuentan con importantes atractivos.

Así lo destaca la directora regional de SERNATUR, Angélica Funes, quien enumera algunos de los destinos preferidos por los visitantes. "La Región de Coquimbo es muy diversa en sus atractivos naturales, culturales y también de eventos artísticos y actividades programadas. En esta diversidad podemos destacar todo el borde costero, sus tres valles, sus productos de la agroindustria que engalanan los distintos platos que se pueden degustar en las tres provincias", afirmó.

"Se destacan los tres valles transversales, con sus paisajes y los cielos más limpios del planeta", agregó.

Y dado que La Serena es quizás una de las ciudades más turísticas, no solo de la región, sino del país, el jefe del Departamento de Turismo de la comuna, David Videla, destaca que se puede hacer un completo recorrido por la historia en la capital regional.

"La Serena, capital regional, destaca una diversidad de atractivos turísticos cultura-

les y naturales, mencionando a nuestro centro histórico, uno de los más grandes de Latinoamérica, y que sobresale por sus distintas iglesias de piedra: Catedral, Santo Domingo, San Francisco, etc. Además, en el centro histórico los residentes y turistas pueden visitar importantes museos, como lo son el arqueológico y el de historia Gabriel González Videla. Importante mencionar es el gran atractivo turístico del Jardín Japonés, espacio que permite generar una grata experiencia de tranquilidad para familias y amigos. Nuestro borde costero, principal atractivo mayormente demandado en temporada de verano, ha sido un lugar ideal para las actividades deportivas y recreativas, además para degustar la rica gastronomía de pescados, mariscos y carnes, como también de disfrutar de un increíble serena libre o pisco sour", apuntó.

Videla aprovechó también de hacer mención a lugares que se pueden recorrer en el sector rural de la comuna, como "las distintas localidades que son un atractivo turístico que encanta a quienes los visiten, como Altovalsol, Algarrobito, Las Rojas, Pelicana, Lambert, o Almirante Latorre, por nombrar algunas, en las que podrán conocer sus

costumbres, tradiciones y exquisita gastronomía", puntualizó.

Así mismo, destacó "a nuestro principal icono turístico, el Faro Monumental, Monumento Nacional visitado durante todo el año por miles y miles de residentes y turistas provenientes de todas partes del mundo, con ya cerca de 600 mil visitas desde su apertura en diciembre de 2021".

Por su parte, la encargada del Departamento de Turismo de la Municipalidad de Ovalle, Valentina Arias, destacó la riqueza turística de la zona, señalando que "la comuna de Ovalle y la provincia del Limarí poseen un sinnúmero de atractivos turísticos que invitan a los visitantes a desconectarse y disfrutar tanto de la naturaleza como de la historia y la cultura local. Desde los cielos limpios de Fray Jorge, hasta los encantos arqueológicos del Valle del Encanto y las experiencias rurales en Villaseca, hay una oferta muy variada para todos los gustos y preferencias".

En ese sentido, dentro de la comuna se destaca el Parque Nacional Fray Jorge, el Valle del Encanto, la desembocadura del río Limarí, Caprinos Villaseca, Mercado Municipal, Museo de Ovalle, la Feria Modelo, la Plaza de Armas, la Alameda y Espejo de Agua, Paseo Peatonal, el Pueblo Típico de Barraza y las viñas con salas de ventas, entre las que destacan Tololo (camino Quebrada Seca km 10), Ocho Tierras (ruta D-505, km 11) y Tabalí (Hacienda Santa Rosa de Tabalí s/n), todas con salas de venta donde se pueden adquirir sus vinos locales.